

INNENRÄUME

Begegnen, besprechen, beraten, bewirten



Woran denken Sie, wenn Sie die Bilder auf dieser Doppelseite sehen? An einen entspannten Cocktailabend mit Freunden? An einen Kaffeeratscher mit einer Bekannten? An eine Feierstunde mit der Familie? Wir befinden uns also in einem Restaurant? Einer Bar? Einer gemütlichen Lounge? Mitnichten! Das hier sind die Beratungsräumlichkeiten einer Bank. Wirklich! So gechillt kann Private Banking in der Hypo Tirol in Innsbruck sein, wenn eine begabte Designerin am Schalter sitzt und eine patente Tischlerei ihren „Investment-Plan“ ausführt.

Portfolio

Für die Innsbruckerin Margot Gärtner, die mit ihrer Agentur „[missmargo](#)“ bereits den Auftritt von vielen bekannten Unternehmen – vom Mountainview / Hochzillertal über die Modegeschäfte Petera und Teresa bis hin zum DO & CO Hotel München – geprägt hat, war dieses Interior-Design- Projekt „eine der spannendsten Aufgaben“. „Die Herausforderung bestand darin, die vorhandenen Räumlichkeiten, die in Einzelbüros und ungenutzte Fläche unterteilt waren, komplett zu öffnen“, erzählt sie. Durch ihre smarte Intervention schuf Gärtner in Zusammenarbeit mit Baumeister René Ehm ([con:structure GmbH](#)) im 4. Stock des dominanten Bürogebäudes am Bozner Platz moderne Besprechungsräumlichkeiten und Begegnungszonen. Wo früher von verwinkelten Gängen winzige Kammerln abzweigten, entstand nun ein offener, einladender Ort, an dem sich Besucher und Mitarbeitende gleichermaßen wohl und geborgen fühlen. Trotz aller Durchgängigkeit bleibt aber das nötige Maß an Diskretion für die Privatkundenberatung bewahrt.

Fakten

Planung

Interior Design [missmargo](#),
Innsbruck
www.missmargo.at

Ausführende Firma

Tischlerei Falgschlunger, Patsch
www.tischlerei-falgschlunger.at

Verwendete Produkte



[Arova Alpin Trend](#)

Hypo-Theke

Für die Umsetzung ihre Pläne gewann Gärtner mit der [Tischlerei Falgschlunger](#) einen prädestinierten Partner: Das Unternehmen am Fuße des Patscherkofels hat sich auf die Zusammenarbeit mit Architekten, Designern und Interior-Planern und die Ausführung von hochwertigen Projekten spezialisiert. Mario und Daniel Falgschlunger, die 2003 nach dem frühen Tod ihres Vaters die Tischlerei als blutjunge Handwerker übernahmen, lassen sich gerne auf die Ideen und Einfälle der Kreativen ein, verstehen, was die Planer meinen, und liefern die perfekten handwerklichen Lösungen für deren Vorstellungen: „Gemeinsam haben wir mit viel Liebe zum Detail ein durchgängiges Material- und Farbkonzept entwickelt“, schildert Gärtner. Und wie? Natürlich mit Beizen und Lacken von ADLER. Denn die Tischlerei Falgschlunger kann sich immer auf die Unterstützung ihres langjährigen Lacklieferanten verlassen. Für das elegante Graubraun der Einrichtung aus Eiche wurde ein spezieller Sonderfarnton der ADLER-Beize Arova Aqua-Style Trend entwickelt. Ablackiert hat das Falgschlunger-Team die Möbel mit ADLER Legnopus G10. Vom freundlichen Empfangsbereich geht es nun durch die stylische Loungezone zum Herzstück der neuen Räumlichkeiten: Der charismatischen Bar, deren ausgeklügelte Gestaltung im abgeschrägten Latten-Look mit der skulpturalen Deckengestaltung korrespondiert.

Schein-Werfer

Besonders viel Wert hat Gärtner auf das Beleuchtungskonzept gelegt. Dadurch bieten die einzelnen Zonen für jeden Beratungszweck die richtige Atmosphäre. Und die schönen Räumlichkeiten samt der eindrucksvollen Möblierung präsentieren sich, wie es sich für ein so außergewöhnliches Projekt gehört: im besten Licht!

